

ZERTIFIKAT

Hiermit bestätigt die Intertek Testing Services NA, Inc. (akkreditiert für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner des IFS-Standardgeigners), dass die Verarbeitungstätigkeiten von:

anona GmbH
Mühlgasse 3 04680 Colditz, Deutschland

COID 973

für den Zertifizierungsbereich des Audits:

Produktion von diätetischen Lebensmitteln und Nahrungsergänzungsmitteln in Form von Flüssigprodukten, Kapseln, Tabletten, Riegeln, Pulvermischungen und Spezialgebäcken verpackt in PET-Verpackungen, tlw. alu-kaschiert, ZIP-Beutel, PET-Ampullen, HDPE-Verpackungen, Pappwickeldosen, Weißblech-Dosen, Verbundfolien, Papiersäcke mit PE-Inliner, Inliner für Bag-in-Boxen, Bigbags, Schaumstoffeinlagen oder Blister (Metall). Neben eigener Produktion hat das Unternehmen auch ausgelagerte Prozesse/Produkte.

Production of dietetic food and food supplements in form of liquid, capsules, tablets, bars, powder blends and special bakery products packed in PET packaging, partly aluminium-laminated, ZIP bags, PET ampoules, HDPE packaging, cardboard wrap cans, tinplate cans, composite films, paper bags with PE inliner, inliner for bag-in-boxes, big bags, foam inserts or blisters (metal) Besides own production, company has outsourced processes and/ or products

6 – Getreideprodukte, Cerealien, Industriebackwaren und Feingebäck, Süßwaren, Snacks; 7 – Kombinierte Produkte; 8 – Getränke; 10 – Trockenprodukte, andere Zutaten und Zusätze (z.B. Nahrungsergänzungsmittel)
B, D, E, F *

die Anforderungen des
IFS Food Version 6.1,
November 2017

und anderer zugehöriger, normativer Dokumente auf höherem Niveau mit einer Bewertung von 96,38 % bestanden hat.



Zertifikats-Registrierungs-Nr.:
2021-0101387

Tag des Audits:
22 April 2021

Datum der Zertifikatsausstellung:
10 Juni 2021

Zertifikatsgültigkeit bis:
10 Juni 2022

Nächstes Audit ist innerhalb folgender Zeitspanne durchzuführen:
19 Februar 2022 – 30 April 2022



Monika Oeters

Monika Oeters
Verantwortliche der Zertifizierungsstelle

Intertek Testing Services NA, Inc.
900 Chelmsford Street, Lowell
MA 01851, USA

Intertek Testing Services NA, Inc. is an ANSI accredited body under schedule of Accreditation No. 0204.

